

GUENANGE

Un vide-greniers le 24 novembre pour une école au Sénégal

- LE 13/11/2019 A 05:00



Photo HD Cette fois, peu importe le temps, le vide-greniers sera couvert. Photo RL

Dans le cadre du projet initié par Apsis Emergence, les jeunes du quartier République ont prévu de se rendre lors des vacances de Noël à Kassack Nord au Sénégal, village très pauvre où la principale activité est la riziculture car il est situé en bordure d'un marigot. L'objectif étant d'y construire une école maternelle. Afin d'autofinancer ce déplacement, ils ont effectué de nombreux travaux de rénovation pour la municipalité. Dernière action prévue avant le départ, ils organisent un vide-greniers salle Pablo-Neruda le dimanche 24 novembre de 8 h à 16 h.

Inscriptions des exposants :

r.hiba@apsis-emergence.fr/06 08 92 42 35/07 69 75 96 74.